



Koblenz, 03.12.2019

Alle Jahre wieder...kommt die Feuerwehr

Leider häufen sich in der besinnlichen Jahreszeit die Brandeinsätze

Der unsachgemäße Umgang mit Kerzen sorgt besonders in der Advents- und Weihnachtszeit für Einsätze der Feuerwehr. Unachtsam aufgestellte oder vergessene, brennende Kerzen können ohne die richtigen Vorsichtsmaßnahmen die ruhige Jahreszeit unnötig stören. Vor allem trockene Weihnachtsgestecke und Weihnachtsbäume sind häufig Ursache für die Entstehung eines Brandes. Ein unachtsamer Moment reicht hier völlig aus, um das ganze Gesteck, die Tischdecke, den Tisch und schließlich das Zimmer in Brand zu setzen.

Um dies zu vermeiden, empfiehlt die Feuerwehr folgende Maßnahmen zu Ihrer Sicherheit:

- Stellen Sie Kerzen nicht in der Nähe von brennbaren Gegenständen oder an einem Ort mit starker Zugluft auf
- Stellen Sie Kerzen immer in eine standfeste, nicht brennbare Halterung
- Achten Sie darauf, dass keine Kinder oder Haustiere die brennende Kerze erreichen können
- Lassen Sie die Kerzen niemals unbeaufsichtigt brennen
- Nutzen Sie als Alternative LED Kerzen
- Nutzen Sie elektrische Kerzen oder Lichterketten mit Prüfsiegel an Ihrem Weihnachtsbaum
- Versuchen Sie im Brandfall nur dann die Flammen zu löschen, wenn dies ohne Eigengefährdung möglich ist

- Alarmieren Sie die Feuerwehr über den Notruf 112 und verlassen das Gebäude auf direktem Weg; schließen Sie die Tür zum Brandraum, um eine weitere Brandausbreitung zu verhindern
- Rauchmelder warnen frühzeitig vor einem Brand und retten Leben

Weitere Informationen finden Sie unter:

www.koblenz.de/rathaus/verwaltung/feuerwehr/vorsorge-selbsthilfe/advents-und-weihnachtszeit/

Verfasser: BM Franziska Zimmer